
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

5月 17日 運動会実行委員会打合せ 

 

今日は各担当の先生から、どのような仕事をするのか説明をしました。これまで経

験していない学年別の運動会を、全員で試行錯誤しながらつくりあげています。 

各担当の先生から、

係の仕事内容を説明

しています。これまで

あった係の仕事を実

行委員会が担当しま

す。学年別での開催

なので、運動会を実

施していない学年の

実行委員会が頼りに

なります。 

審判、放送、用具等担

当の先生方が、名簿を

見てどの種目の時に実

行委員の誰が活動でき

るか、検討会をしていま

す。その際も待たされて

いる実行委員は、静か

に待っていました。さす

がですね。代表だけあ

ります。当日は期待して

います。 
こことここで・・・・。 

うぅーん・・・・・。 

５人そろえば文殊様の知

恵をしのぐかも？？？ 

放送担当は、放送室で打合せです。わかりやすく

タイミングの良い放送をよろしくお願いします。 


